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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Sternbrücke in Magdeburg ist grundsätzlich nicht zur allgemeinen Nutzung für 
den PKW-Verkehr freigegeben. Jedoch bestehen Ausnahmeregelungen. 
 
Ich bitte um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche Regelungen bestehen zur Erteilung einer Ausnahmegenehmigung zum Befahren 

der Sternbrücke? 
 
2. Wie viel Ausnahmegenehmigungen sind per 01.01.2014 aktuell erteilt? 
 
3. An welche Personen bzw. Institutionen/ Firmen wurden diese Genehmigungen erteilt? 
 
4. Ist beabsichtigt, den Nutzerkreis festzuschreiben bzw. weiter zu erhöhen? 
 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 
 
 
 
 
 




